


[Accueil](#)
[Presse
Edition](#)
[Pub
Communication](#)
[Grand format
Communication visuelle](#)
[Emballages](#)
[Impribuzz](#)
[Nouveaux
produits](#)
[Développement
durable](#)
[Emballages](#)

Stratus Packaging change de logo

Le 05 octobre 2015 par Bakhta Jomni

Mots clés : [Etiquette](#), [Stratus Packaging](#)



Le nouveau logo du groupe.

Le spécialiste de l'étiquette Stratus Packaging profite de la rentrée pour changer de logo.

Afin d'accompagner ses évolutions récentes, l'entreprise a changé son identité visuelle. Elle dispose désormais de logos différents en fonction des entités et d'un logo pour le groupe, un logo qu'elle a voulu « *plus moderne, qui concentre toutes les valeurs de Stratus Packaging : dynamisme, responsabilité, réactivité, proximité* ».

Stratus Packaging a effet fortement évolué ces derniers mois. « *Nous avons développé notre offre et notre capacité de production, et nous avons organisé notre activité par marchés – avec un site dédié aux industries pharmaceutique et cosmétique, Stratus Health & Beauty, un autre spécialisé en étiquettes, Stratus IML, d'autres orientés agroalimentaire et industrie* », détaille-t-on chez Stratus Packaging.

Le groupe compte aujourd'hui 270 employés sur 5 sites de production avec plus de 40 lignes de production. Le parc machines comprend notamment 5 machines numériques sur 3 sites, 5 flexo combinés sérigraphie, 7 machines capables de faire des étiquettes multi-feuillets sur 3 sites et 3 machines capables de faire des étiquettes livrets sur 2 sites.



Sur le même sujet :

- [Stratus Packaging obtient la certification BRC](#)
- [Numéro 338 - Décembre 2014 / Janvier 2015](#)
- [Le groupe Stratus Packaging présente son offre cosmétique](#)